

N°7



Le saviez-vous ?

L'équipe qui a gagné le Rallye rando de Pomie est l'équipe du maître avec 28 points.

Bravo à Jules, Joachim, Rayssa, Joseph, Alexis, Jehanne, Noah D. et Clara

## Une journée activités et grand jeu.

Le matin, alors que le maître était en repos, nous avons été répartis en trois groupes : FITNESS - BRACELET BRÉSILIEN ou SCUBIDOU - THEQUE.

Ensuite, l'après midi nous avons fait un grand jeu préparé par les animateurs. Nous avons fait une bataille navale revisitée. Elle s'est jouée en deux manches. Une équipe devait écrire les coordonnées des points sur une feuille, la cacher quelque part sur lui, courir jusqu'au tableau sans se faire toucher. S'il se faisait toucher par l'autre équipe, l'adversaire avait le droit de chercher le papier pendant 10 secondes. S'il le trouvait alors, on ne pouvait pas donner la coordonnée.

Une fois la manche terminée nous avons inversé les rôles

L'équipe gagnante est celle qui a coulé le plus de bateaux en 30 minutes.

C'était vraiment sympa.



## Retour sur la Boum



La Boum était bien. Nous avons dansé comme des fous sur des musiques rythmées. Pour reprendre un peu d'énergie, nous avons eu droit à des cookies préparés par la classe de Mme Assencio, des bonbons et un verre de grenadine ou d'ice tea. Vers 22h00 nous sommes allés nous coucher avec la musique encore dans la tête.

Météo :

un dimanche ensoleillé



Menu :

|                             |                      |
|-----------------------------|----------------------|
| salade niçoise              | macédoine de légumes |
| poisson                     | gratin de ravioli    |
| quinoa aux légumes          | compote de pomme bio |
| fromage, éclair au chocolat | et galette St Michel |

## Et demain ?...

Demain nous avons classe le matin, puis un groupe jouera aux jeux de société pendant que le deuxième fera les tee-shirts. Ensuite nous irons goûter à la plage.

Rédacteurs : Alexis & Amel